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町
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1952年、ヤンバルクイナの
郷・国頭村安田で生まれました。

国頭村・安田で生まれる

沖縄芝居劇場「沖映」で音
響効果を担当しました。沖縄
の誇れる伝統芸能と文化の
素晴らしさを学びました。

沖映の音響効果を担当

1970年の大晦日、米軍実弾砲撃演習を安田
区住民や村民と共に着弾地点に坐り込んで阻
止し、県民の貴重な水源地と自然を守りました。

米軍の実弾演習を阻止

日米政府を相手に、不屈にた
たかってきた瀬長亀次郎（10
年）や、古堅実吉（10年）、赤嶺
政賢（5年）の各衆院議員秘書を
つとめ、その活動を支えました。

瀬長亀次郎ら衆院議員秘書25年

市民の願い実現へ奮闘。
オール沖縄・翁長知事誕生
に尽力。那覇市議会第33代
副議長もつとめました。

のあゆみフルゲン

●1952年国頭村安田で生まれる。沖縄工業高校電子科卒。
●沖縄芝居劇場「沖映」音響効果担当、●瀬長亀次郎・古堅実
吉（おじ）・赤嶺政賢・衆院議員秘書２5年。●當眞嗣州市議後
継で那覇市議に。市議5期、党市議団長。●安田郷友会会長、
国頭村郷友会・「北斗会」評議員。●家族　妻・貞子（南城市玉
城前川出身）、子・いずみ、さやか、あゆみ、孫３人、門中・達氏。

略歴

當眞嗣州市議後継で那覇市議に



中学生無料、
小学生半額補助

「子育て世代が抱えている
経済的負担を解消し、安心し
て子育てができるようにと、学
校給食費無料化を」（2013年2月議
会）――――私は、子育て支援、子ども

の貧困対策を先駆けて提案。

県が中学生の無償化を打ち

出すなか、４月から実施に。

レインボー宣言とパート
ナーシップ登録制度

「(渋谷区では)同性のカップ
ルに、結婚に相当する関係と認
める証明書を発行するなど、
男女平等及び多様性を尊重す
る条例案を提出」（2015年2月議会）　
――ジェンダー平

等を真っ先に提起。

市が取り組むきっか

けになりました。

2013年、辺野古埋め立てを

認めた仲井真元知事。この裏切

りに私たち共産党は「いまこそ保
守・革新をこえ、建白書で団結
しよう」と呼びかけました。
私は党市議団長として、オール

沖縄の知事や、那覇市長、国会議

員の誕生へ、誠実に力をつくして

きました。

平和で豊かな
那覇・沖縄を

1987年に基地を全面返還さ

せてつくられたのが那覇新都心
地区です。私の質問で基地時代
よりも雇用が200倍、税収が
45倍増えていることが明らかに。
基地撤去こそ、那覇と沖縄を発展

させる道です。

市民の願いにこたえ、
先かげて提案し、願い実現

学校
給食費

全国
２番目

フルゲン茂治
日本共産党市議団長
自民
など悪政持ち込み許さぬ人

保革をこえた大同団結をよびかけ
オール沖縄の大黒柱

那覇・自民の
政治とカネ徹底追及
「なぜ議長室で現金を受け
取って領収書に署名したのか。
議長室で現金5千万円の授受
は驚くべき政治と金の問題」
（2023年2月議会）と私は市有地をめぐ

る贈収賄事件で、真相究明を真

っ先に求めました。

自民市議後援会の政治資金

報告書への不記載や、市幹部が

職員に知念市長の政治資金パ

ーティ－券を市庁舎内で販売し

ていた疑いも徹底追及。

文化芸術劇場
「なはーと」建設

「新市民会館の早期完成は、
32万那覇市民だけでなく、文
化・芸術・教育関係者と県民の
切実な要望」と求めて、2021年
10月オープン。御茶屋御殿など
戦災文化財の再建、伝統織物、
染物の振興にも尽力。

20億円の雨水
調整池が稼働

日本共産党アンケートに寄せ

られた市民の怒りの声と浸水現

場写真を議会で示して要求。11

年かけて完成しました。

無料生活・
法律相談

首里石嶺町に、生活相談所を

構え、国会議員や県議のネットワ

ークもいかし、弁護士の協力もえ

て実施。

●国保税1世帯1万円減税
●介護保険の負担軽減

●小学校と保育所などの給食費無償化
自民の妨害
はねのけて

身近な
相談相手

住民の苦難軽減の立場で
困っている人に寄り添う

浸水
軽減

基地
撤去で

しんぶん赤旗
2023年12月12日

●全世帯にお米券の配布
●困窮家庭に水道料減免

物価高騰対策

市へ緊急申し入
れ

命どぅ宝・反戦平和、文化を愛する

「沖縄の心」つらぬく


